

DISCURSO DEL PRESIDENTE DE LA SOCIEDAD ARGENTINA DE BIOLOGÍA (SABiología)

GUILLERMO JUVENAL

Para la Sociedad Argentina de Biología es un verdadero placer, en sus 85 años, organizar con seis Sociedades amigas este Primer Congreso Conjunto de Sociedades Biomédicas.

Nuestra Sociedad fue creada por Bernardo Houssay en sus comienzos como Sección de Biología de la Asociación Médica Argentina y filial de la Société de Biologie de Paris. En sus reuniones presentaron trabajos B. Houssay, A. Lanari, E. Braun Menendez, W. Cannon, D. Sabattini, E. De Robertis, L. Leloir y C. Milstein, entre otros.

A fines de los años 80, para permitir que los no médicos pudiesen ser Miembros Titulares, la Sociedad se separó de la AMA. Comenzó la implementación de cursos y la realización de las Jornadas Multidisciplinarias con la presentación de trabajos de las diversas áreas de la Biología. Se instituyó el Premio Bernardo Houssay en el centenario de su nacimiento. El mismo está destinado a distinguir el mejor trabajo de investigación de científicos jóvenes en el área de la Biología y en esta ocasión hacemos entrega del noveno Premio. Deseamos expresar nuestra satisfacción por el número y calidad de los trabajos presentados y felicitamos a los jóvenes investigadores por su esfuerzo y talento. Nuestro agradecimiento al calificado jurado por su esmerada y ardua tarea. También, un profundo agradecimiento a quienes desde el anonimato nos ayudan para que nuestra Sociedad pueda seguir con la entrega del Premio Bernardo Houssay

En lo que respecta a la organización de esta Reunión no fue tarea fácil conciliar las diferencias de opinión y de reglamentos existentes entre las Sociedades, pero la sensatez y la buena voluntad hizo posible que hoy estemos reunidos ante la presencia de más de 1200 trabajos, conferencias y simposios de alto nivel. Si bien la mayor responsabilidad en el impulso de la Ciencia y la Tecnología la tienen los gobernantes, también es nuestra tarea la de mostrar el rol protagónico de las Ciencias en el progreso de nuestra comunidad; y una Reunión de estas características contribuye para tal fin. Es de esperar que este Congreso sea continuado por otros y que en el futuro se vayan uniendo Sociedades afines.

Un sincero agradecimiento a la ANPCYT y al CONICET y a todos aquellos que a través de las diferentes Comisiones han trabajado para el éxito del mismo.